



miércoles 30 de diciembre de 2015

El Alcalde de Antequera preside el acto de nombramiento de la calle Doctor Salvador Abela en el barrio de San Miguel

El Alcalde de Antequera preside el acto de nombramiento de la calle Doctor Salvador Abela en el barrio de San Miguel

En el mediodía de hoy miércoles 30 de diciembre se ha hecho oficial el nombramiento de la calle Doctor Salvador Abela en el barrio de San Miguel, en honor al reconocido médico fallecido en el año 2011 que destacara por su calidad humana en el ejercicio de su profesión así como por su ejemplar trayectoria como responsable de Anestesiología del Hospital de San Juan de Dios y director médico del mismo durante veinte años, siendo fundador además de la Escuela Universitaria de Enfermería de Antequera. También ejerció como médico de empresa de la Caja de Ahorros de Antequera y la Fábrica La Peseta, así como galeno de la Plaza de Toros de Antequera.



Descargar imagen

El alcalde Manolo Barón ha resaltado de la figura del doctor Abela que fue "una persona que dedicó su vida a los demás, a que todos gozáramos de mejor salud salvando las vidas de muchos antequeranos que fueron cuidados y tratados por él. No hay mejor acción de un pueblo que reconocer los méritos a las personas que viven o han vivido en aquí". El acto ha estado presidido, además de por el propio Alcalde, por los hijos del Doctor Salvador Abela (Curro, Isabel, Marian y Salvador), nietos, demás familiares y amistades, así como varios integrantes del Equipo de Gobierno del Ayuntamiento.



Descargar imagen